

**Vendredi 12 juin**

**Dictée**

**Le Roi-Soleil**

Intelligent et ambitieux, Louis XIV devint le plus grand roi de France. Sûr de sa puissance, il se compara au plus puissant et plus brillant des astres, le Soleil. C'est de là qu'il tient son surnom de Roi-Soleil. Pendant son règne, son pouvoir fut absolu. C'est le roi de France qui est resté le plus longtemps sur le trône : cinquante-quatre ans. Il aimait s'entourer de musiciens, de peintres ou d'auteurs. Il organisait de grandes fêtes et des spectacles dans son château de Versailles.